

Protokoll der Sitzung des Pfarreirates St. Christophorus vom 10.10.2019: 19.30 – ca. 22.00 Uhr

Ort: Pfarrheim St. Sophia

Anwesende: Nina Böckenbrink, Cornelia Hische, Manfred Hojenski, Pia Kemmler, Andrea Milde, Anja Niehues, Klaus Niemann, Jürgen Schäfer, Marianne Schäper-Mürmann, Antonie Krapf, Benedikt Rottmann, Ruth Dellwig, Mechtild Stengel

ProtokollführerIn: Cornelia Hische

Thema	Ergebnis (Verantwortliche)
1. Impuls	Vorgetragen von Marianne Schäper-Mürmann (zur nächsten Sitzung bereitet Cornelia Hische dieses vor)
2. Immobilienkonzept	Im Immobilienausschuss wurden alle Kirchen inkl. Pfarrheime im Hinblick auf ihre Stärken und Schwächen betrachtet. In Gruppenarbeit wurden nun sich daraus ergebende kurz-, mittel- und langfristige Ziele erörtert und diskutiert. Die Ergebnisse des Abends werden im Immobilienausschuss verwendet.
3. Beschlussfassung:	1. Pfarrdechant Schäfer stellte die Veränderungen, die im Pfarrheim St. Johannes kurzfristig umgesetzt werden sollen, vor. Die Wohnung in der ersten Etage und der Keller sollen zukünftig von der Jugendhilfe genutzt werden. Der Saal steht der Gemeinde und - nach Absprache - auch der Jugendhilfe zur Verfügung. Die bisherige Altenstube wird Jugendraum und kann entsprechend gestaltet werden. Benedikt Rottmann berichtet von der Zustimmung des Jugendrates zu diesem Raumangebot für die Jugendlichen. 2. Das Pfarrheim Maria Frieden wird insbesondere durch Umrüsten der technischen Ausstattung als möglicher Standort für Seminare umgestaltet. Beiden Veränderungen stimmte der Pfarreirat einstimmig zu.
4. Projekt Zukunft einkaufen	Der Zertifizierungsprozess für den ZR-Neubau und die Kirche St. Konrad wird von zwei Mitarbeiterinnen der Initiative „Zukunft einkaufen“ begleitet.
5. Themenvorschläge für den Abend mit Weihbischof Dr. Zekorn	Am 20.11.2019 findet der Abend mit Weihbischof Dr. Zekorn statt. Am 22.10. trifft sich hierfür das Gremium, um den Abend vorzubereiten. Wer noch Ideen oder Fragen hat,

	kann sich gerne noch melden.
6. Verschiedenes	<ul style="list-style-type: none"> -Caritas: Delegiertenversammlung für die Caritas findet statt -Öffentlichkeitsausschuss: Pfarrbrief ist in Bearbeitung und wird erstellt -Jugendrat: ein Jahreskalender wird wieder erstellt -Bericht aus dem Kirchenvorstand: durch Pfarrdechant Schäfer -Gemeinde Life: Vorschlag für das Thema der Fastenzeit 2020: Bewahrung der Schöpfung -Marianne Schäper-Mürmann berichtet von einer Veranstaltung in Münster zum Thema „gemeinsame Nutzung von Kirchen und Pfarrheimen durch evangelische und katholische Gemeinden“. <p>Hierdurch kam der Gedanke auf, was wir noch für das Zusammenwachsen in St. Sophia tun können. Als ersten Vorschlag bringen Marianne Schäper-Mürmann und Pfarrdechant Jürgen Schäper einen Blumenstrauß als Willkommensgeschenk nach St. Sophia, wo die evangelische Kirchengemeinde ihre Messen zur Zeit hält.</p> <ul style="list-style-type: none"> -Der Pfarreirat bedankt sich bei Antonie Krapf für die Kunstaussstellung in der Pfarrkirche St. Christophorus. -Am 28.01.2020 findet die nächste Pfarreiratsitzung statt.